



UNIVERSIDAD DEL SURESTE ESCUELA DE MEDICINA

MATERIA:

ANTROPOLOGÍA MEDICA II

PROYECTO:

CONTROL DE LECTURA

Alumno:

RUSSELL MANUEL ALEJANDRO VILLARREAL (2B)

Docente:

JIMENEZ RUIZ SERGIO

LUGAR Y FECHA

Comitán de Domínguez, Chiapas a 08/06/2020

Obstinución Terapéutica

Como práctica médica nos encontramas unte muchos dilemus entre ellos es el que a continuación Se describe como encumizamiento terapértico, el end se nos dice que es una expresión coloquial que tradoce de manera parcial, el termino mas academico de distanasia, palabra de oviven exiego lo com se traduce en muerte dificil o anoustrosa. En el vocabulario de la ética se Utiliza la palabre distanasia para indicar la utilización en el proceso de movir de tradamientos que no tienen más sentido que la prolongación de la vida biologica del puciente. La traducción que hace la literatora inoiesa da problema que tratamos, es la proposación inpecesaria o sitil de los medios de soporte vital. Esta aceptación, sin emberso, no aborca suficientemente la situación ter frecoente de pucientes en situación irreversible pero no terminal, swetos a temperticas poter tes que contemplus los uspectos científicos dela enformedad par encima de la calidad de vida de la persona que la sufre. Esta Inteciona lidad no se corresponde con la realidad, no se hace Justicia a los médicos, ni tampoco se adapta a todas los casos de prodonsación del proceso de moviv, en los que el médico este implicado, por todo ello, creemos que la expreson más adeada es la obstinación terapértices que otilizamos en muchos casos.

99999999999 En este condunto de prácticas encontramos diversos fundares, que nos expircan los puntos de vista en su acción, causa o las cuales predisponen al paciente. Entre ellos podemos encontrar, el conserver la biologia de la vida por un bien goe se dese lucher es utilizar todas las posibilidudes quela técnica ofrece otros pontas mos importantes son el de 15 nover el derecho de jos parentes o de sus pamiliares en rechezer el inice e o continución detratamientos en el suprimiento dei puciente. Como fuctores predisponentes se refiere ales conductes o actifides, la exiseren de los fumiliares de prese hasa todo lo posible pera salver la vida del priente. Entre ello es comón encontray dentro de los fullos o error terapeutice la faita de comunicación entre el equipo usistencial v/o pumiliar les lu relución con los deseos del pucientes En casos extremos, podemos hober de untentica "mediculización del movir". La presión que se eredus parala introducción de meuos furmaes 9 de eficación artamente discotible a priori, contribuse en oran medida enfacilitér sue se produzean estas situaciones. Es mus importante tomar en coenta el tipo de situaciones s coidados de ciertos pociertes especiales tules como 10 son niños premutivos, parcientes en procesos terminales, powertes inconsciente à tetraplésicos.

-

-

problem-ticumente entre sus consecuencias paternos encontrar el dolor, pero en esencia los sufrimientos innecesarios a los involvandos, disminuvendo así la conficaça del médico y la sistencia hospitalivigo Gracias ar los portos cintes mencionado se ha creado prevenciones necesarios de reflexioner al considerer estos errores, como puede ser principalmente el respetor el derecho de los precientes ode sus representantes de aceptar o recharger untratamiento. La información y comunicación no solo en especial en este caso sino en tados los procesos tampenticos, son clave para el entendimiento de infereses personal a udeno. Lo que nos llever aun ultimo purto importante pure el comprendimiento es la práctica médica correcta ante la destator, esto se divide sufil mente en puntos cluve de los principios o actidodes ai tomar en la prédice, como el comprenda que los trutumientos adecuado son beneficioso pura el puciente, debemos o de be ser nuestro objetico complir unte lus exidencias éticas o lesales del consentimiento informudo. Debe tenerse especial cuidado en la correcta o verez reducción en la delorición de la historia clinica del pracente. Se considera un bien correcto la suspención o retireda de tratemientos o medidas inutiles en un proceso determinado o pura un pucierte en concreto, Scorn los conocimientos medicos o suicidos por ética.